

第2学年通信 第3号 平成23年6月13日

〈まわりに流されず、正しく行動できる自分になろう〉 梅雨に入り、はっきりしない天気が続きます。先日の乗鞍野外活動では、多くのみなさんが時間 ときまりを守って、がんばることができました。さまざまな場面で協力し、全力を出し、お互いのいいところを見つけることができました。また、常に、自分が何をしたらよいのかを考えて行動 でき、大変嬉しく思います。今までがんばってきた成果を発揮することができました。立派でした。 ただ、今気になることは、大きな行事が終わり、ちょっとのんびりムードでいることです。具体的には、「このくらいいいや」とルールを甘く捉え、周りに迷惑をかけてしまう場面や、周りの雰 囲気に流されて、全力を出さず手を抜いてしまう場面が目立ってきていることです。心配です。

1学期の残り1ヶ月半、「自律心を高めること」と「信頼関係を築き上げること」を意識して お互いに気持ちよく過ごしていきたいものです。先生たちは、みなさんが世間で通用する大人にな れるよう、気づいたことはどんどん注意して伝えていきます。当たり前のことを当たり前にできる 自分でいてください。暑さに負けず、力を伸ばしていきましょう。 (学年主任 浅井力子)

<学期末テストについて>

1学期期末テストが始まります。配付したテスト範囲表をし っかり確認してください。そして、テストに向け、計画を立て ましょう。中間テストで良かった人、そのがんばりを続けまし よう。悪かった人、勉強方法のどこを直せば良いのかをふり返りましょう。反省を次に生かすことが大切です。また、一番大 事なのは、日々の授業です。集中し、提出物もきちんと期限ま でに提出しましょう。2年後の進路を意識し、悔いの残らぬよ う挑戦していきましょう。

<乗鞍野外活動写真の注文について>

注文:インターネットで選び、各家庭で注文

支払い:カード等で直接支払い

受け取り方法:伊里写真店から、直接郵送。(郵送代別途必要) 詳細については、後日連絡いたします。



<保護者のみなさまへ>

乗鞍野外活動へのご協力ありがとうございました。生徒が 気持ちよくがんばれたのも、ひとえに保護者のみなさまの ご協力のおかげと感謝しております。天気が心配でしたが、 何とか行事を予定通り終えることができました。キャンプ ファイヤーを体育館で行ったので、炎が見られず残念がる 生徒もいましたが、かえってスタンツでは生徒同士の顔が

6月の予定

15日(水) プール開き、生徒総会

16日(木) 学校公開、部活見学会、

ちょっとお話会

22目(水) 学期末テスト 1日目

(5限から)

23目(木) 学期末テスト 2日目

24目(金) 学期末テスト 3日目

7月の予定

4日(月)~5日(火) 個人懇談会

6日(水) 口座振替日

7日(木)~8日(金) 個人懇談会

12目(火) 絆プロジェクト旭講演会

15日(金) 給食最終日

19目(火) 短縮日課

20目(水) 終業式

21日(木) 夏季休業日開始

8月1日(月)、19日(金)全校出校日

9月1日(木) 始業式

よく見えて盛り上がりました。また、霧の中での「火の舞い」は幻想的で本当に見入ってしまいました。素晴らしかったです。さらに、多くの実行委員が事前に何度も打ち合わせをして当 日を迎え、さまざまな場面で活躍してくれました。行事の際の男女の協力もあり、クラスの絆、 学年の絆が強くなったようです。そして、たくさんの思い出もできたことでしょう。今は世界 遺産「白川郷」のまとめを始めています。

- ・衣替えの期間は、6月15日です。名札、リボン、シャツ出し、カッターの下の無地の白シャツ、 ベルトの装飾、スカート丈の長さ等、大丈夫でしょうか。登校する前に、一度身なりの確認をさせていただけるとありがたいです。今までできていたことを普通に続けていけるよう、進路を見 据え、意識を継続していってほしいです。いいところはほめ、認めながら、これからも学年全体 で指導していきたいと思っています。
- 個人懇談会があります。具体的な日程については後日お知らせしますが、お車でのご来校はご 遠慮願います。近隣の方々、施設からの苦情が絶えません。暑い中、恐縮ですが、どうかご理

解・ご協力をお願いいたします。 また、何かご心配なこと、確認したいことなどがございましたら、遠慮なくお知らせください。今後とも、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

※ 裏面に乗鞍野外活動の生徒感想文等があります。ご覧ください。

乗鞍野外活動のテーマ:全力楽笑→□···このキャンプを漢字—文字で表すと?

生徒の選んだ乗鞍野外活動後の一文字

楽-49人、 笑-22人、 友-15人、 絆-13人、 疲-9人、 思一9人、 5人、 6人、 成一 5人、 学一 5人、 仲一 嬉一 喜-4人 4人、 3人、 食一 協一 3人、 盛一 3人

この他には・・・・

減、 眠、 感、 幸、 力、 労、 寝 · · · 2 人 辛、 見、 異、 平、 良、 集、 凸、 開、 回、 火 激、 走、 山、 完、 変、 満、 薫、 高、 田、 明、 臭、 元、 情、 壊、 病、 寂、 爆、 快、 復、 動、 幻、 崩、 歩、 刻、 沂 責、 輝、 遊、 晴、 最、 旅、 戒、 終、 兎 矗、 白. 奮、 普、 勇、 和、

生徒の感想文

- キャンプに行って、今まで苦手だった子や1回も話したことのない子といっぱいいろんなこと をして、おしゃべりして、仲良くなれました。だから、自分は「全力楽笑」の最後の一文字を 「仲」にしました。ありそうな感じの文字だけど、すごく大切だった時間が友達や仲よくなれ た子とすごせて楽しかったです。今は、もう1回行きたいってすごく思います。 (A組 女子) 雨が降ってしまったり、バイキングやお風呂の時間が短かったり、夜早く寝なきゃいけなかっ
- たり・・・と文句を言いたいこともたくさんあったけど、これが集団で生活することなのかな とも思いました。一人で好き勝手に行動するのは楽で楽しくていいけど、集団で人に迷惑を かけないように行動することの方が大変だけど、それはそれで楽しいこともあるのかなーと考
- えさせられるキャンプにもなりました。(A組市橋優奈) キャンプファイヤーはとても盛り上がり、運動会は2位で、ふだんあまり話さない子や男子などともしゃべったりして、とても楽しい3日間でした。特に野外炊飯は全員で協力して1つの とをやることができて、クラスの絆を深めることができたと思います。体育祭や文化発表会 など、みんなで協力して、がんばっていきたいです。(B組田中志歩)
- 2日目の夜にミニ運動会をやった。インベーダーゲームでは、みんながんばって17点取って 総合2位になった。みんなで力を合わせてがんばってよかったと思った。(B組宇野貴大)
- `く良い思い出になった。 今大切な友達とかと一緒にとても濃い時間が過ごせて、 自分はす ごく幸せ者だと思った。私にとってこのキャンプは、楽しくていろんな事を学び、そして鍛え 合い、友情を深め合える周りの人のありがたみが分かるようなとても良い社会勉強になった。 そして、学んだ事を胸にとどめて、しっかりとした大人に成長していきたいと思った。

(C組熊野汐音)

- 野外炊飯では、男子が火を起こしてくれて、とっても優しかったです。食材オリエンテーリン グでも男子が地図を持って「こっちだ」とか「あっちだ」とか言って引っ張っていってくれま した。私は男子って意外にやるんだと思いました。ハイキングでは、友達が「あと少し」など と言って励ましてくれたのもうれしかったです。 (D組二宮舞)
- 友達のいい所をたくさん見つけました。ハイキングはとってもつらかったけど、やった後のすがすがしさは、言葉に表しきれないものでした。スタンツは前に出たりして、とっても恥ずかしかったけど、終わった後ソフト部のみんなで「終わった!!」って言ってキャーキャー言っ
- た時は、やって良かったなあって改めて思いました。(D組山本千聖) 今まで知らなかった友達のいいところをいっぱい発見した。それに、私だったら絶対にできないようなことをやれている人もいて、すごいと思った。スタンツとかで、思いっきり踊ってい る人がいてすごいと思った。(D組佐野花)
- ハイキングは、雨で足取りが重く、早く帰りたい一心でした。アップダウンが激しくてとても 大変だったけど、終わった時の達成感はとても嬉しかったです。白川郷は想像よりも大きくて びっくりしました。それから、合掌造りのすぐ近くにある小さな家のような物が消火栓だったのを知って驚いたけど、すごいなあと思いました。(E 組吉川こころ)
- 全体的にすごく楽しかったです。学年で協力してすごくうまくいって嬉しかったです。夜先生 に怒られたのもいい思い出です。このキャンプを通して、仲間の大切さ自然の大切さ、協力す ることの大事さなど、多くの事を学びました。本当に良かったです。 (E組岩松歩実)
- おもしろかったのはケンカのドッキリです。ある人がケンカをするふりをして、先生をはめる 作戦です。そこで、村井先生を呼びました。すると村井先生は「ちょっと来い」と少しキレ気 味で言いました。「ドッキリ大成功」と言うと、村井先生は地面に膝をついて、「くそ・・
- 引っかかった・・・」と言いました。リアクションがおもしろかったです。(E 組和田樹) ハイキングは、イノシシが出てきたので、びっくりしました。そして、カブト山の山頂で見る
- 景色は良かったです。白川郷は歴史などに触れあえて自然も見れて最高でした。いろんな人が来ていたので、結構人気だなと思いました。(F組岩原智幸) 周りを見ても全部山だし、自然に囲まれてて豊かでした。この辺では見られない景色が見られて良かったです。それと、今の物がすごく便利だと感じました。ご飯を炊くときも今はボタンを押せば炊けるけど飯ごうだとずっと見張ってなきゃだめだし・・大変だと思います。今ではあまり経験できない事ができて良かったです。(F組矢野朱音)
- 今回のキャンプでは、みんなととても絆を深める事ができました。今回のキャンプでは、ほと んど知らない人ばかりだったので、仲良くなれるか、協力していけるか心配でした。でも、オ リエンテーリングなどで、積極的な人が多くみんなと仲良くやっていけました。カレー作りで は、米が固くなってしまいましたが、みんなと協力して作る事ができました。失敗もありまし たが、全ての事において協力することができました。そして、とても楽しかったです。キャン プが終わってもみんなと楽しくやってます。2年生でとても早い大行事でしたが、とても楽し かったです。(G組柳澤正都)